

Vorwort



Den Feuerwehrkameraden der Freiwilligen Feuerwehr der Marktgemeinde Edelschrott gratuliere ich ganz besonders herzlich zum großen 100-jährigen Bestandsjubiläum.

Namens der Steiermark verbinde ich damit den Dank des Landes für die im Dienste der Allgemeinheit vollbrachten Leistungen. Wenn es nämlich brennt, oder wenn das Hochwasser kommt, der Blitz eingeschlagen oder sich ein schwerer Verkehrsunfall ereignet hat, dann heißt es rasch und überlegt zupacken, Menschenleben retten, die Sachwerte, die Häuser, die Menschen!

Stete Übungen und Schulungen vor allem aber der Wille mitzutun, zu helfen, sind dafür notwendig - und das alles uneigennützig, freiwillig und ehrenamtlich.

Die Freiwillige Feuerwehr der Marktgemeinde Edelschrott kann stolz ihr großes Bestandsjubiläum begehen. In dieser Festschrift wird berichtet, was die Geschichte und Entwicklung dieser wichtigen steirischen Feuerwehr ausmacht.

Den Jubiläumsfeierlichkeiten wünsche ich einen erfolgreichen Verlauf, gutes Gelingen und ein herzhaftes Beisammensein mit dem traditionsreichen Feuerwehrgruß

„Gut Heil“

Waltraud Klasnic

Waltraud Klasnic

Landeshauptmann der Steiermark und Landesfeuerwehrreferentin